

れい わ ねん がつ にち げつ ぜんこうちょうかいこうちょうこう わ  
令和7年3月17日(月) 全校朝会校長講話

はる よろこ  
春になっていく喜び

あつ さむ ひ がん い ことし こよみ きょう がつ にち はる  
「暑さ寒さも彼岸まで」と言われます。今年の暦では、今日3月17日から春  
ひ がん あさばん ひ ひ つづ きせつ はる む  
のお彼岸です。朝晩が冷える日は続いていますが、季節が春に向かっているの  
かん  
を感じますね。

こんしゅう がつ はつか しゅんぶん ひ しゅんぶん ひ ほうりつ し ぜん  
さて、今週3月20日は、春分の日です。春分の日は法律で、「自然をたたえ、  
せいぶつ ひ  
生物をいつくしむ」日とされています。

しゅんぶん にち ひる よる なが ひと ひ みじか ひる  
春分というのは、1日の昼と夜の長さがほぼ等しくなる日です。短かった昼  
じ かん だんだん なが よる なが おな ひ  
の時間が段々と長くなり、ようやく夜の長さと同じになる日です。

はる あたた ひかり ふ そそ ころ ふゆ た い もの い い  
春の暖かな光が降り注ぐこの頃は、冬を耐えてきた生き物が生き生きとす  
ころ し ぜん せいぶつ ひ しゅんぶん ひ しゅく  
る頃です。そのため、自然をたたえ、生物をいつくしむ日として、春分の日が祝  
じつ  
日となっています。

い もの はる よろこ じどう はる  
生き物たちが春の喜びでいっぱいになっていくように、児童のみなさんも、春  
いかにちいちにち  
になってうれしいなど感じる日がこれから多く訪れると思います。その一日一日  
たいせつ とく ねんせい そつぎょう しょうがっこうせいかつさい ご いちにちいち  
を大切に、特に6年生のみなさんには、卒業までの小学校生活最後の一日一  
にち いっしゅんいっしゅん たいせつ す ねが こうちょうせんせい はなし お  
日、一瞬一瞬を大切に過ごしてほしいと願っています。校長先生のお話、終わ  
ります。